

進修の空。2



さあ、ここからです!

やっとみんなに会える月

新型コロナウイルス態染症拡大防止のために、学校は4月15日(水)から保校措置をとっていました。それから1ヶ月。みんなは自分たちの健康と冷を守るために、外出をがまんしながら、家庭学習や家の手伝いなどを演張り続けてくれました。

そして昨日、県の繁急事態宣讐が解除されました。それを受けて、伊勢市の小中学校では、**来週から「分散登校」**を行うことになりました。

「分散登校」って?

進修小学校のみんなが一度にたくさん登校して、人と人の間の距離が近くなり過ぎないように、学年を分けて登校する方法のことです。伊勢市学体で、来週5月18日(月)から5月22日(金)までの週で行います。学年の登校日数も決まりました。

う学から間もない1年生と、最高学年の6年生は3日間、2・3・4・5年生は2日間です。新洋産産が始まったばかりのときに学校が突然構成になったことから、みんなの体や心が少しずつ慣れるように、1日2時間程度の短い時間からスタートします。

登校時刻:8時15分 下校時刻:10時30分

	5/18(月)	5/19(火)	5/20(水)	5/21(木)	5/22(金)
1年生	登校	家庭学習	登校	家庭学習	登校
2年生	家庭学習	登校	家庭学習	登校	家庭学習
3年生	家庭学習	登校	家庭学習	登校	家庭学習
4年生	家庭学習	登校	家庭学習	登校	家庭学習
5年生	登校	家庭学習	登校	家庭学習	家庭学習
6年生	登校	家庭学習	登校	家庭学習	登校

※1年生の登校した日は、通学団別下校を行います。5,6年生がリーダーシップを発揮してくれます。

まだまだ気持ちを緩めないように!

緊急事態宣言は解除されましたが、新型コロナウイルスがゼロになったということではありません。 油断はできません。

学校では、一人一人が自分の体を守ることと、 仲間の体を守ることを考えなければなりません。 そのために、家でしていたのと同じように、気を 付けてほしいことがたくさんあります。

マスクの着用、咳エチケットはもちろんの ことですが、それ以外にも…

よく考えて行動しようね!

- ●友だちに近付きすぎない。
 - ※背の篙さくらい離れるようにしよう。
- ●犬葦でしゃべらない。
 - ※マスクをしていても気を付けよう。
- トイレの後はもちろん、作業を したあとは手を洗う。
- ●友だちと持ち物の貸し借りをし ない。 など

【保護者の皆さまへ】

ご理解とご協力をお願いします!

別紙のプリントでも説明させていただいておりますが、 5月18日(月)から5月22日(金)の間に「**分散登校」** を実施するにあたり、学校として様々な準備を進めてまい りました。

特に感染リスクを減らし、「3密」を避けることについて、 職員で知恵を出し合い学習環境を整えることに努めており ます。少しでも机と机の間の距離を設けるために、教室の 本棚を移動させたり、窓枠をはずしたりするなどの工夫を 試みました。

分散登校を行うことについては、**通常授業を始めるまで の段階的措置**としてとらえていただきたいと思います。完全再開までに、さらに工夫し、教育委員会とも連携しながら、より良い方法を求めていく考えです。

授業方法についてもさらに検討をしてまいります。

保護者の皆さまには、お子さまの感染リスクを少しでも減らすために、「マスクの着用」・「タオルやハンカチ持参」 等についてご協力をいただくとともに、学校での過ごし方 についてもご家庭でじっくりと話していただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

> ※国から児童用マスクが配布されました。 分散登校時に渡します。





運動場側の本棚を外に出しました



廊下に移動した本棚の角にガードをつけました



教育委員会の担当職員に工夫した 教室環境を見ていただきました

CHARLE

この虹のように…

学習支援員の城先生と 髙橋先生が、昇降口の黒 板にすてきな掲示をして くれています。みんなの 気持ちが少しでも明るく なるようにと「まごころ」 がいっぱいです。

6年生がオンライン「朝の会」体験!

HP にも掲載しましたが、5月14日(木)・15日(金)の8:30から、6年生の子どもたちが担任の剱山先生とオンライン「朝の会」に挑戦しました。伊勢市から一人一台貸与されている iPad を活用しての体験です。

情報教育担当の黒坂先生と角先生がスタンバイし、他の教員も興味津々で見守りました。

画面上ではありましたが、子どもたちの元気な様子を 見て、自然に笑みがこぼれる時間になりました。

「やっぱりかわいい子らやなあ。」



